



Zentralsekretariat

Postfach 8116, 3001 Bern
www.schweizer-demokraten.ch
Tel. 031 / 974 20 10 / Fax 031 / 974 20 11
E-Mail: schweizer-demokraten@bluewin.ch

Bern, 08. September 2015

An ausgewählte Medien
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Eidgenössische Wahlen 2015: SD treten in fünf Kantonen an

Bei den Nationalratswahlen vom 18. Oktober 2015 präsentieren sich die Schweizer Demokraten (SD) in den Kantonen Zürich, Bern, Waadt, St. Gallen und Luzern mit jeweils eigenen Listen. Dabei stellt der Gewinn eines Sitzes das Hauptziel der Kampagne dar. Dieses Mandat würde man wohl in einem der beiden grössten Kantone, Zürich und Bern, erringen. Hierfür nominierten die beiden Kantonalparteien zwei junge Spitzenkandidaten, den 32-jährigen SD-Zentralsekretär Adrian Pulver und die 36-jährige Hochbauzeichnerin Sheila Thalman. Als blockunabhängige Alternative betreiben die SD eine Politik für die Bewahrung der schweizerischen Identität mit zugleich starker ökologischer und sozialer Prägung. Eine Beschränkung der Zuwanderung mittels ersatzloser Kündigung des Personenfreizügigkeitsabkommens hat genauso wie der Schutz des Kulturlandes vor neuen Einzonungen und der Erhalt eines starken Sozialstaates eine zentrale Bedeutung.

Schweizer Demokraten (SD)
Adrian Pulver
SD-Geschäftsführer